

ABSTRAK

Nuriah, NIM : 180104010330. *Karakteristik Komunikasi Presenter TV Tabalong (studi Kasus Hendriyani, S. Pd)*. Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2023. Pembimbing : (I) Hj. Mariyatul NR, S.Ag, M.Si. (II) Najla Amaly, S.I.Kom., M.Med.Kom.

Kata Kunci : *Karakteristik Komunikasi, Presenter*

Komunikasi yang baik tentunya memiliki beberapa karakteristik yang harus diperhatikan oleh presenter dalam berbicara atau membawakan berita di depan kamera. Karakteristik dan indikasi keduanya merupakan bagian dari alam. Karakteristik terkait dengan sesuatu yang, sesuai dengan karakteristik tertentu, memiliki kualitas yang membedakan. Ketika didefinisikan, moral, karakter, kepribadian, perilaku, karakteristik kepribadian, sifat, dan karakter berfungsi sebagai contoh dari apa yang dimaksud dengan istilah karakteristik. Karakteristik komunikasi ini juga tidak terlepas dari dunia jurnalistik terutama pada seorang presenter yang terkait dengan komunikasinya terhadap penonton televisi.

Metode yang digunakan adalah teknik deskriptif kualitatif, yang menguraikan kejadian dan gejala yang terjadi selama penelitian berlangsung. Akibatnya, data yang akan dikumpulkan nanti akan berupa kata-kata tertulis atau lisan, gambar, atau kata-kata, bukan angka atau grafik. Membuat deskripsi, ilustrasi, atau lukisan fakta, kualitas, atau data lain yang terorganisir, faktual, dan akurat adalah tujuan dari penelitian deskriptif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa komunikasi presenter TV Tabalong yaitu Ibu Hendriyani telah memenuhi beberapa karakteristik komunikasi khususnya pada karakteristik komunikasi seorang presenter yang meliputi intelegensi tinggi, penampilan atraktif, simpati, santun dan menawan, pengetahuan umum yang luas, jiwa pemimpin, suara dan tata wicara, penguasaan terhadap teknik penyiaran televisi dan edukasi serta pengalaman yang cukup. Karakteristik tersebut ada pada diri seorang presenter TV Tabalong yaitu pada Ibu Hendriyani, S.Pd. Segala karakteristik tersebut dapat dilihat dari beliau saat membawakan berita maupun di luar dari penyiaran televisi.